



介護体験を

聞く会



ホームページ
<http://www.yanagida-kaigo.co.jp/>

会報第231号

令和3年4月15日発行

発行所…(有)明寿会

住所…川崎区中島1-13-3

電話044-2233-0061

＊介護体験を聞く会は休止中

味と色で推理せよ!

「利き茶ゲーム」

千利休が秀吉の命を受けて切腹したのは1591年2月28日。千家ではこの一か月後を利休の命日として、表千家は3月27日、裏千家では3月28日にお茶会を開くのだそうです。信念を貫いた先人の美学に思いを馳せな



作品を掲示板に飾りました

から…なくんて、そんな難しく考えずに日常でよく飲む「お茶」を題材にして味を当てるゲームを楽しみました。何種類かのペットボトルのお茶(ほうじ茶・烏龍茶・ジャスミン茶・麦茶・ルイボステイ)を用意し、色やにおいをかいで、味わって答えを予測してもらうゲームです。

「え〜?なんだろう?」
「麦茶かね?」等皆さん相談しつつ答えを決めていきます。あまり口にしたことのないお茶はもちろんのこと、いつも飲んでいるお茶でさえ飲み比べてみると難しかったようで、真剣な表情で味わって考えていました。スタッフも参加して利用者様と楽しみました。が、同じお茶を飲ま

カして参ります。
柳田デイサービス

児玉



「利き茶」で気分は千利休!?楽しみました(^)/



春の訪れを感じる

春の訪れを感じる、桜の開花。今年の東京の開花は去年と同じ3月14日でした。

平年は3月26日前後の為、2週間程早い開花となりました。川崎も東京と同じ時期に開花し、20日の春分の日辺りに満開を迎えました。柳田デイサービス中島の近くにある旭町公園の桜も見事に咲き誇り、利用者様もリハビリ目的で桜を見に行かれ「とっても綺麗

いつも準備をして下さる方々に感謝



だったよ」と仰っていらっしゃいました。

私達、日本人にとって日本の国花である「桜」は特別な花ではないでしょうか？

ニユースで開花宣言が出る花は、桜だけです。こんなにも私達が心待ちにしている花も他にはないように思えます。そして散りゆく姿も美しいです。

そこで、3月の作品作りではデイサービス内でも桜を感じていただければと思います。皆さんで「桜吹雪の吊るし飾り」を作りました。川崎の富士見公園で30cm程の長さの枝を拾ってきて、そこに3本の糸を垂らし、桜の花の形に切った折り紙やお花紙で作った小さなお花をのりやテープでくっ付けていきます。

まずは、枝に糸を結びつける事からのスタートですが、その細かい作業に皆さんなかなか苦戦しておりました。「難しい」「出来ない」

「イライラするー」なんて声が飛び交っておりました。無事に糸を結び付けたら、そこからは自分の好きな色の桜をくっ付けていきます。テーブルに花を置くと皆さん手を伸ばし、付ける花を選んで手元に取っていかれます。そのうちに「その花取って」「その花頂戴」「もっとこの色はないの？」と桜の花を選ぶ様子が、どこかバレンタインの光景の様で職員は笑ってしまいました。

お一人お一人、とても綺麗な作品が出来上がりました。全ての作品を天井から吊るしたデイサービスは桜の花の下で過ごしている様にとっても素敵な空間になっていました。

そしての作品を作るにあたり、事前に準備を手伝って下さった利用者様方に感謝いたします。

八馬



それぞれの「春の訪れ」を感じて頂けたようです

